



こんにちは日本共産党です 八千代市議団ニュース

堀口 明子 ☎047-767-5030 植田 進 ☎047-487-9754
伊原 忠 ☎047-488-7207 飯川英樹 ☎080-1239-8132

ホームページ▶



市議団ホームページ <http://jcp-yachiyo.jp/>
共産党控室メール kyousan@city.yachiyo.chiba.jp

第 4 3 4 号

2019 年 1 2 月 9 日

発 行

日本共産党
八千代市議会議員団

八千代市大和田新田
3 1 2 - 5

八千代市からも「オスプレイはいらない！」の発信を

日本共産党は12月の定例市議会で、八千代市の災害対策マニュアルには、成田空港を離発着する航空機による重大事故（墜落等）に対応する災害対策はあるが、自衛隊の航空機による災害対策マニュアルがない事を指摘し、航空機が市街地に墜落した場合のリスクを検討すべきと提案しました。現在、木更津市に来年3月までに17機が配備されようとしている「オスプレイ」について、木更津市長が「暫定配備の期間が示されない限り受け入れは困難」と発言している事も伝えたいので、「八千代市からもオスプレイの木更津暫定配備に反対の意思を発信すべき」と提案しました。



船橋の薬円台公園で500人の集会とパレード

「演習場を使用する」ための説明会では遅すぎる！

市は、「オスプレイが習志野演習場の使用を計画する場合には、国が責任を持って安全対策を講じたうえで訓練内容等について習志野演習場周辺自治体に説明が行われるものと考えている」との答弁でした。日本共産党は、船橋市と習志野市も災害リスクが上がり大変な事態になること、市民の安全のためにも、あらためて木更津基地暫定配備に反対の声をあげるようもとめました。

世界一危険な欠陥機オスプレイとは？

オスプレイとはアメリカのメーカーが開発した垂直離着陸機で、事故率が異常に高く、2016年12月には沖縄県名護市沖に墜落しています。また、日本以外で正式に購入した国はありません。

2015年に発生したネパール大地震の救助活動では、オスプレイが住宅の屋根を吹き飛ばしてしまい、地元から「つかえない」と報じられ、爆音と低周波は人体に影響を与えるとも言われています。

県内各地でオスプレイ反対の声が！

陸上自衛隊が南西諸島防衛強化のためにオスプレイの導入を決め、佐賀空港への配備を要請しましたが、近隣住民の根強い反対の声がある上、佐賀県と関係団体が締結した「公害防止協定」で「軍事利用はしない」とされており、今後も見通しが立たない状況です。

そんな中、暫定とは言うものの期間がはっきりせず、木更津を始め県内各地の市民が反対の声を上げています。



どこまでも続く2000人のパレード（木更津）